

Wehner Metalltechnik feiert Einweihung ihrer neuen Produktionsflächen

Artikel vom **15. Januar 2024**
Fräsarbeiten

Das Familienunternehmen [Wehner Metalltechnik GmbH & Co. KG](#) aus Uttrichshausen im Landkreis Fulda eröffnete im September zwei neue Produktionshallen.



Die zwei neuen Hallen haben eine Fläche von insgesamt 3100 m² (Bild: Wehner Metalltechnik)

Wehner Metalltechnik beschäftigt derzeit 56 Mitarbeitende. Weil die alten Produktionsgebäude aus allen Nähten platzten, entschied sich Geschäftsführer Boris Wehner im Jahr 2018, zwei neue Hallen zu errichten. Im Juli 2016 übernahm er den Betrieb seiner Eltern, die das Unternehmen im Jahr 1995 gründeten. Infolge der Corona-Pandemie verzögerte sich der Startschuss für den Neubau jedoch bis ins Jahr 2021. Ende Februar 2023 waren die zwei neuen Hallen bezugsfertig. Die größere Halle ist 1800 m² groß, die zweite umfasst 1300 m² Fläche. Zugleich entstand eine Bürofläche mit 380 m². »Wir haben nun größere Kapazitäten, die zwei Hallen tragen zu einer effizienteren Arbeitsweise bei. Es gibt kurze Wege und wir haben eine gute Übersicht. Die Hallen sind hell, die Ergonomie durch Kräne ist gewährleistet, kein Mitarbeiter muss

in Zukunft schwer heben«, betont der Geschäftsführer die Vorteile der neuen Hallen. Zeitgleich mit der Investition in die neuen Gebäude führte Wehner Metalltechnik ein neues ERP-System ein. »Ein ERP-System in laufende Prozesse einzuführen, ist das dickste Brett, das ich jemals gebohrt habe. Ich bin glücklich, dass wir alles hinter uns gebracht haben. Ich bin stolz, mit einem solchen Team anzutreten für die Belange unserer Kunden und mit ihnen Hand in Hand auf Augenhöhe zusammen zu arbeiten«, bedankt er sich bei der Belegschaft sowie bei allen am Neubau beteiligten Unternehmen für die Unterstützung während der Bauphase.

Hersteller aus dieser Kategorie
